https://www.pouruneconstituante.fr/spip.php?article1419



Une émission de radio Aligre sur le Grand Paris

- L'Association - Activités -



Date de mise en ligne : lundi 4 décembre 2017

Copyright @ ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE - Tous droits

réservés

La liberté que nous voulons! Emission du 22 novembre

Dans le cadre de son partenariat avec Radio Aligre, l'Association pour une Constituante (APUC) a donné sa 41ème émission du mercredi 22 novembre à la voix des habitants face au développement imposé du Grand Paris : les cas du plateau de Saclay et du triangle de Gonesse.

Clément Brébion animait cette émission avec Ptolémé Lyon et ses invités : Jacques Cadélec (collectif Saclay citoyen) et Jean Yves souben (collectif pour le triangle de Gonesse).